

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un joven de 20 años fallece en el aparcamiento de un restaurante en Gorraiz (Egüés)

La víctima participaba en una fiesta de graduación que se celebraba en esas instalaciones

Domingo, 23 de febrero de 2014

Un varón de 20 años ha fallecido en el aparcamiento situado junto al Castillo de Gorraiz, en la avenida de Egüés de la urbanización Gorraiz. El accidente ha ocurrido a las 6.19 horas, al finalizar la fiesta de graduación en la que ha participado la víctima, A.M.H, natural y vecino de Vitoria (Álava).



Un agente del equipo de Atestados de la Policía Foral junto al autobús.

La sala de gestión de emergencias de SOS Navarra ha movilizado una ambulancia medicalizada, pero el equipo sanitario sólo ha podido certificar la muerte del joven.

Según el atestado instruido por la Policía Foral, el joven cayó al suelo y fue atropellado por una de las ruedas traseras del lado izquierdo de un autobús, rueda ésta que aprisionó la cabeza del joven contra el suelo, aunque sin llegar a pasar sobre la misma. En ese momento, el vehículo, que circulaba hacia delante, realizaba un giro a la izquierda a muy baja velocidad.